

Cuba confirme la volonté d'améliorer les relations avec les États-Unis



La Havane, 1er avril, (RHC).- Ana Teresita González, vice-ministre des Affaires étrangères a confirmé la volonté de notre pays d'améliorer les relations avec les États-Unis.

Sur son compte Twitter, Ana Teresita González a souligné que Cuba a réitéré à maintes reprises sa volonté d'entretenir avec les États-Unis des relations sur la base du respect mutuel et du principe de la non ingérence dans ses affaires intérieures.

Elle a posté ce message à l'occasion de la visite à Cuba de James McGovern, élu démocrate du Massachussets qui a plaidé cette fin de semaine à La Havane pour la normalisation des relations entre nos deux pays.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel et Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste, ont lancé des mises en garde contre le cap sur la confrontation que l'administration Trump semble poursuivre et souligné la volonté de Cuba d'entretenir des rapports mutuellement avantageux.



Radio Habana Cuba